

## ISÈRE : NOUVELLE ÉTAPE À VAL-DE-VIRIEU POUR LES NOMADES SOIGNANTS, SOUTENUS PAR BUTAGAZ

**Levallois-Perret, le 31 août 2023** – Alors que la quasi-totalité de l'Isère est menacée par la désertification de médecins généralistes, Les Nomades Soignants, soutenus par Butagaz, font étape dans ce département pour remédier au manque d'effectif des structures de soins. Jusqu'au jeudi 30 novembre, les aides-soignants itinérants apporteront leur soutien à l'Ehpad Les Tournelles situé à Val-de-Virieu (38730).

### Une initiative solidaire pour répondre à la pénurie de professionnels de santé dans le désert médical Isérois

Au cours de la dernière décennie, le département de l'Isère a perdu 10% de ses médecins. Aujourd'hui, ce sont moins de 7 professionnels de santé qui opèrent sur le territoire pour 100 000 habitants<sup>1</sup>. Face à ce constat et alors que la quasi-totalité du territoire est identifiée comme une « zone prioritaire » par le département de l'Isère, Julien et Wilfried, deux aides-soignants itinérants, ont choisi de s'y installer pour les 3 prochains mois dans le cadre de leur tour de France solidaire.



Ensemble, ils sillonnent les régions de France à bord de leur camping-car pour venir en aide aux établissements de santé victimes d'un manque de personnel grandissant.

Allant de déserts médicaux en déserts médicaux, leurs déplacements impliquent l'utilisation de bouteilles de gaz dans leur quotidien. En effet, 90% de leurs besoins énergétiques en dépendent : chauffage, alimentaire, eau chaude. Conscient de cette réalité, c'est tout naturellement que Butagaz, fournisseur multi-énergies et multi-services ancré dans les territoires depuis plus de 90 ans, a choisi d'encourager ce projet humain et solidaire.

Garantis d'être accompagnés en permanence par Butagaz, Les Nomades Soignants bénéficient de plus de 20 000 points de vente et d'un réseau de plus de 600 distributeurs « click and collect » accessibles 7/7 jours et 24/24 heures, permettant de réserver, payer et retirer leur bouteille de gaz à tout moment.



Val-de-Virieu représente la 2<sup>ème</sup> étape parcourue conjointement par Butagaz et Les Nomades Soignants. Après un premier arrêt à Lassay-les-Châteaux dans le département de la Mayenne, Julien et Wilfried projettent d'accompagner l'Ehpad Les Tournelles de Val-de-Virieu, ainsi que les habitants des communes voisines dans le besoin jusqu'au 30 novembre prochain. Ils reprendront ensuite la route vers une nouvelle étape qui les mènera vers le Pays basque français.

Emmanuel Trivin, président du groupe Butagaz, déclare : « Nous sommes fiers de porter cette initiative responsable aux côtés de

Julien et Wilfried, en les accompagnant jour après jour dans leur Tour de France au service de la lutte contre les déserts médicaux. Cette collaboration fait écho à ce qui nous anime au quotidien : être au plus proche des besoins des Français dans les territoires et lutter contre toute forme de précarité, qu'elle soit sanitaire ou énergétique. »

#### Contacts presse

Service presse de Butagaz : [Butagaz@elaneldelman.com](mailto:Butagaz@elaneldelman.com)

Lynda Gbeblewo : 06.49.63.41.58

Manon Haré : 07.82.96.92.39

#### A propos du groupe Butagaz

Fournisseur multi-énergies et services, le groupe Butagaz a pour mission d'accompagner chaque Français dans sa transition énergétique de proximité, en l'aidant à consommer moins et consommer mieux. Filiale du groupe DCC, il est en France un acteur majeur du gaz liquide (propane et butane), de solutions énergétiques vertes et locales : biométhane, biopropane, électricité verte et granulés de bois et de services à l'énergie : installation de panneaux photovoltaïques, gestion de l'énergie dans le tertiaire. Opérant pour des clients BtoC et BtoB, le groupe Butagaz est composé de Gaz de Paris (marque

<sup>1</sup> [Département de l'Isère](#)

Gaz Européen), Distrinord Gaz, Logigaz Nord, Gazarmor, Proxigaz, Butagaz à Votre Service, Soltéa, Solewa, Sys EnR et O'SiToit. Il est composé de 1 300 collaborateurs présents sur tout le territoire français et représente 1,8 milliard d'euros de chiffre d'affaires.

Veillant à agir avec éthique et responsabilité auprès de toutes ses parties prenantes, Butagaz développe une [politique RSE](#) basée sur quatre piliers (L'Humain, La Planète, L'Éthique, Le Partage) et agit en faveur de la transition énergétique de proximité à travers la [Fondation groupe Butagaz](#). Butagaz a obtenu pour la troisième fois en 2023 la médaille d'or ECOVADIS, ce qui la situe parmi les 1% d'entreprises les plus performantes en matière de RSE dans sa catégorie.

Ce sont près de 5 millions de clients qui font aujourd'hui confiance à Butagaz et 93 % d'entre eux se déclarent satisfaits\*. D'ailleurs, Butagaz a obtenu le label « Marque Préférée des Français\*\* », et son Service Client a reçu la certification « AFRC Relation Client France » qui valide et conforte son choix stratégique d'être totalement implanté en France.

Pour plus d'informations : <https://www.butagaz.fr/> – Suivez notre actualité sur Twitter : [@BUTAGAZ](#)

\* Étude BVA réalisée auprès de 4 570 clients Butagaz au mois de février 2023.

\*\* Dans les catégories gaz en bouteille et en citerne (Kantar Profiles. Octobre 2021).